

Neuhofer

www.neuhof-fulda.de

Rundschau

Wochenzeitung mit den
öffentlichen Bekanntmachungen der Gemeinde Neuhof



Jahrgang 49

Freitag, den 20. Dezember 2019

Nummer 51/52



*Frohe
Weihnachten*

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Weihnachtsbotschaft gibt uns auf, mit Glauben, Hoffnung und Liebe das Gute in unseren Mitmenschen zu entdecken und wachsen zu lassen. Dies beinhaltet auch, gesellschaftlichen Strömungen wie Egozentrik, Neid und Intoleranz entgegen zu wirken und Werte wie Menschlichkeit, Hilfsbereitschaft und Zusammenhalt zu fördern und unserem Umfeld vorzuleben. Dies ist in der heutigen Zeit wichtiger denn je.

Sicherlich wird auch das neue Jahr einige Herausforderungen für uns alle bereithalten, doch mit Eigenverantwortung, Engagement und Einmütigkeit werden wir sie gemeinsam meistern, um unsere Gemeinde noch lebenswerter zu gestalten.

Nur gemeinsam sind wir dazu in der Lage.

Für die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage wünsche ich Ihnen bzw. Euch eine friedvolle, erholsame und gesegnete Zeit mit vielen schönen Begegnungen – ganz persönlich sowie im Familien- und Freundeskreis! Und für das neue Jahr 2020 viel Gesundheit, Zufriedenheit und Gottes Segen!

Ihr/Euer

Bürgermeister



NEXONIK
GmbH

FILMIMPULS

venforce

ebbing
Unternehmensberatung
Strategie & Innovation & Digitalisierung

Smart Hall – Mit der Digitalisierung auf der Überholspur

Gründungsinteressierte für eine Karriere als Unternehmer begeistern, das ist die Intention der Gründerwoche Deutschland, einer bundesweiten Aktion unter Federführung des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BWMi). Um aufzuzeigen welche große Rolle das Thema Digitalisierung hierbei spielt, hatten die Gemeinde Neuhof, unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Heiko Stolz und Frau Tanja Ebbing (Ebbing Unternehmensberatung), die für die gesamte Organisation zuständig war, zu einer Informationsveranstaltung inkl. eines Wettbewerbs ins Gemeindezentrum Neuhof eingeladen.

„Neuhof ist eine aufstrebende, wachsende Gemeinde und wir sind immer auf der Suche nach Nachwuchs im gewerblichen Bereich. Wir müssen ständig am Ball bleiben, um den Gründerspirit aufrechtzuerhalten und Veranstaltungen wie diese bilden dafür den passenden Rahmen“, verdeutlichte Bürgermeister Stolz.

Denn gemeinsames Ziel der Veranstalter ist, die Menschen für das Unternehmertum zu ermutigen und gleichzeitig zu begeistern. Darüber hinaus sollen Mehrwerte, Chancen und Notwendigkeiten digitaler Geschäftsmodelle aufgezeigt werden. Die Organisatorin Tanja Ebbing, die seit mittlerweile zehn Jahren Partnerin der Gründerwoche ist, ergänzte hierzu: „Digitalisierung ist unheimlich wichtig für eine Unternehmensgründung. Ohne ist der Weg in die Selbstständigkeit quasi nicht möglich.“

Hierzu stellten die Unternehmen Nexonik GmbH, Venforce GmbH und der Verein „Leben und Arbeiten in Neuhof e.V.“ ihre digitalen Geschäftsmodelle vor. Tanja Ebbing, autorisiert beim BWMi für Prozessberatung und digitale Markterschließung, gab Tipps, wie die Umsetzung in den Betrieben mittels öffentlicher Fördermittel finanzierbar wird. Insbesondere Zuschüsse spülen bares Geld in die Kassen. Abgerundet wurde der Abend durch einen Wissenscheck, bei dem die Teilnehmerinnen und Teilnehmer das Gelernte direkt in die Tat umsetzen, live die Ergebnisse verfolgen und attraktive Preise gewinnen konnten. Zu den Gewinnern gehörten Jeffrey Merz (Personal Shopping), Daniela Föller (Tierarztpraxis Föller) und Manuel Klavers (Filmimpuls). Heiko Stolz erhofft sich für die Zukunft mehr Gelegenheiten wie diese, um Gründungsinteressierte und insbesondere junge Menschen für unternehmerisches Denken und Handeln begeistern zu können. Der Ticketerlös in Höhe von insgesamt 500 EUR wurde anschließend von der Initiatorin Tanja Ebbing dem Verein „Arbeiten und Leben in Neuhof e.V.“ gespendet.

Alle Partner brachten sich engagiert ein: Heiko Stolz (Bürgermeister Gemeinde Neuhof), Guido Nehren (Geschäftsführer Nexonik GmbH, Experte für Sicherheitstechnik, Videoüberwachung und Videoanalytik), Sebastian Aschoff (Geschäftsführer Venforce GmbH, Experte für Schnittstellen und Datenmanagement), Andree Literski (1. Vorsitzender des Vereins „Leben und Arbeiten in Neuhof e.V.“), Tanja Ebbing (Ebbing Unternehmensberatung) sowie Philipp Wagner und Manuel Klavers (Filmimpuls, Filmproduktion).



Fotos: Gemeinde Neuhof